



# こまくさ

令和元年  
5月9日(木)  
No.5

《教育目標》 ~夢に向かって やさしく! かしく! たくましく!~

いよいよ時代は平成から令和へと変わりました。各ご家庭では10連休をどのように過ごされたでしょうか。若干体調を崩した児童もいたようですが、大きな事故も無かったようで、ほっとしています。連休が明け、学校は運動会の準備が本格的に始まり、昼休みには各色の応援練習の音が響くようになりました。当日、どんなドラマが待っているのか今から楽しみです。

## 交通安全教室が行われました!

4月26日(金)、警察署や安全運転管理者協会の方々からお手伝いいただき、交通安全教室が行われました。あいにくの雨で、校舎内での実施となりましたが、体育館に設置した横断歩道を使い、ユーモアあふれる寸劇を交えて正しい横断の仕方を学びました。また、低学年と高学年に分かれ、プレールームで安全教育DVDを視聴しました。低学年はクイズ形式で交通ルールについて学び、高学年は自転車に乗る際の注意事項やヘルメットの大切さなどについて学びました。さらに、冷たい風が吹く中ではありましたが、パトカーにも乗せてもらいました。4月24日(水)の新聞報道にありましたように、本郡市内でも自転車に乗った児童が交差点で飛び出し、重傷を負う事故が発生しております。ヘルメットを着用していたため、大事には至らなかったようですが、同様の事故が起きないようにご家庭でも声かけをよろしくお願いいたします。

なお、安全運転管理者協会からは3万円分の図書カードをいただきました。有効に使わせていただきます。本当にありがとうございました。



迫真の演技でした…



外は寒くてもパトカーは大人気



「どっちが正しいかな…」

また、当日雨天のためできなかった自転車検定を5月8日(水)の放課後、グラウンドで実施しました。自転車点検を行った後、S字カーブや直進安定性、急ブレーキ等の技能を見ました。乗り始め少しふらふらする児童もいましたが無事全員合格しました。



S字カーブに挑戦するA.さん

## 令和元年最初のチャレンジテスト実施!

5月8日(水)今年度最初の漢字のチャレンジテストが行われました。連休中の家庭学習の頑張りが点数に表れたようです。今年度チャレンジテストは漢字と計算それぞれ8回ずつ行われます。また、80点以上の児童には賞状をあげることにしました。さらに各学期末には、昨年同様グランプリ賞(満点合格)や準グランプリ賞(満点ではないが全て合格)もあります。日々の積み重ねを大切にして成果を上げてほしいと願っています。

※裏面につづく

# 運動会の準備が着々と始まっています！

～校内が徐々に熱気を帯びてきています～

4月中旬から運動会に向けての準備が始まっています。4月25日（木）には運営委員や各委員会の委員長，4～6年生の代表児童が運動会テーマについて話し合い「元気と笑顔で最後まで挑戦！ ～世界一楽しい令和元年 生小大運動会～」に決定しました。

また，5月8日（水）には，グラウンドに白線が引かれ，各学年ともに体育の時間を使って陸上運動に取り組んでいます。さらに4校時には色別の応援練習が行われました。6年生が中心になって応援歌や踊りを考え，2年生から5年生に教えていました。今後は，昼休み等を使って，体育館や音楽室，理科室などで練習することになります。

そして本日9日（木）は，田沢湖民謡協会の方々をお迎えし，生保内節の歌練習を行いました。今年は民謡を習っている児童がいないため心配しましたが，昨年度までの経験を生かし，6年生のS.さんとH.さんが唄い手のリーダーとして活躍しました。子どもたちから自然に拍手が上がるほど上手で，民謡協会の方々からもお褒めの言葉をいただきました。当日は二人の他に希望する数名の児童の唄に合わせて保護者の方々も生保内節を踊っていただければと思っています。なお，民謡協会では，後継者を募集しているそうです。子どもたちの中には，やってみたいと言う子も何人かいました。興味のある方は公民館の方にお問い合わせください。

このように運動会に向けての準備が着々と進み，校内が徐々に盛り上がってきています。当日の子どもたちの活躍を楽しみにしててください。



## 2年梅組 U.さん転出！ ～盛岡市でも頑張ってください～

昨年度末に盛岡市から転入してきたU.さんですが，家庭の事情でまた盛岡市の学校に転校することになりました。せっかく学校に慣れたところでしたが，転出することになり残念です。U.さんは，雪が降っても学校から1.5kmほどある自宅から歩いてくるたくましい子どもでした。盛岡市の学校でも，頑張ってもらいたいと願っています。

なお，U.さんの転出で，2年生は33名，全校児童は183名となりました。

## 課外活動の活躍

### ◆第47回県南小学校剣道優勝大会

令和元年5月3日（金） 羽後町総合体育館

小学校個人 第一位 O.  
小学校個人 第二位 H.

### ◆第39回角館選抜県南小中学校剣道大会及び第10回仙北市小中学校剣道大会

令和元年5月4日（土） 角館中学校体育館

小学生の部 第3位 田沢湖志成館道場  
優秀選手賞 O.

※大会の結果等は，可能な限り学校報でお知らせしたいと思います。大会名，期日，成績等をお知らせください。